4ª Semana de Ingeniería Ambiental

La Universidad de Ciencias y Artes de Chiapas (UNICACH), a través del doctor Carlos Manuel García Lara, Coordinador de la Escuela de Ingeniería Ambiental, invitó a Francisco José Chávez García, Alejandro Vargas Casillas, Margarita Navarrete Montesinos y Neftalí Rojas Valencia, del II UNAM, a participar en la 4ª Semana de Ingeniería Ambiental.

Entre las actividades programadas para dicha Semana, del 12 a 16 de mayo, los doctores Chávez García, Vargas Casillas y Navarrete Montesinos impartieron sendas conferencias sobre su especialidad. Por otra parte, la doctora María Neftalí Rojas impartió el curso *Gestión integral, tratamiento, reciclaje y disposición final de residuos sólidos municipales*. Tanto las conferencias como el curso estuvieron dirigidos a docentes y estudiantes de la Escuela de Ingeniería Ambiental de esa universidad

de investigación para que compartan sus experiencias profesionales con los estudiantes y académicos del UNICACH. En esta ocasión asistieron aproximadamente 160 personas, entre alumnos y profesores.

Desde hace cuatro años, la Universidad de Ciencias y Artes de Chiapas ha invitando a expertos de diferentes centros

Cabe señalar que el Instituto de Ingeniería ha participado por cuarto año consecutivo en esta reunión organizada por la UNICACH.